

Programa de Detección Precoz y Tratamiento de Hipoacusias Neonatales
PRIS - Programa Integrado de Salud



Es importante controlar la audición de tu bebé:

¿CÓMO?

Con otoemisiones acústicas (OEA).

¿DÓNDE?

En el Servicio de Audiología del Instituto de Maternidad, Hospital de Clínicas "Nicolás Avellaneda", Hospital Regional "Dr. Belascuain" de Concepción, Hospital "Gral. Lamadrid" de Monteros y Hospital Eva Perón.

¿A QUIEN ?

A todos los bebés desde el tercer día de vida y antes del mes de edad.

¿CÓMO ES EL ESTUDIO?

Es rápido, no le duele al bebé y es mejor si está dormido o tranquilo.

¿CON UN SOLO CONTROL ES SUFICIENTE?

Depende; si fuera necesario te pedirán que vuelvas.

¿QUÉ PASA SI NO REGRESO?

Es importante la detección y atención precoz en el déficit de la audición para que tu bebé reciba el tratamiento adecuado, si así lo necesitara.



Ante cualquier duda consultá con el pediatra o recurrí al Centro Asistencial más cercano a tu domicilio.

Si tu bebé tiene algún problema, la fonoaudióloga o el pediatra lo derivarán a los Centros de Diagnósticos en Hospital Avellaneda/Hospital de Concepción.

Observá a tu bebé, ya que pueden aparecer problemas de audición con el tiempo.

MINISTERIO DE
SALUD PÚBLICA



GOBIERNO DE
TUCUMÁN



www.msptucuman.gov.ar



Salud Escucha: 0800 4444 999